



## Mit Marschmusik brilliert

**Schötz.** Die Brass Band Schötz beteiligte sich unter der Leitung von Peter Stadelmann am Luzerner Kantonal Musiktag in Aesch mit Erfolg. So marschierte sie mit dem Marsch «Slaidburn» durch das Dorf. Das Publikum am Strassenrand war begeistert. Von der Jury gab es 54,0 Punkte, was den ersten Rang in der ersten Stärkeklasse bedeutete. Abends, um 20.17 Uhr, betrat die Brass Band Schötz die Bühne. Die Bedingungen waren schwierig – es war heiss und die Luft stickig. Nach dem Einspielchoral spielte man das Höchstklasse-Werk «The Essence of Time». Die Brass Band Schötz präsentierte sich mit einer überzeugenden Leistung und erntete den verdienten Applaus. Der Konzertvortrag wurde vom Experten Thomas Wyss als sehr gut beurteilt. Er betonte mehrmals, dass mit einem Dorfverein ein solch hohes Niveau zu spielen eine beträchtliche Leistung sei. Die Anstrengungen haben sich gelohnt, die Proben haben Früchte getragen. **pi** Foto **zvg**